

Media Update  
24 November 2023

## PT Freeport Indonesia Raih Penghargaan *Good Mining Practice* Pada Ajang ASEAN Mineral Awards 2023

**Phnom Penh** – PT Freeport Indonesia (PTFI) berhasil meraih kemenangan utama pada kompetisi Internasional ASEAN Mineral Awards 2023 yang digelar di Phnom Penh, Kamboja, Kamis (23/11/2023) waktu setempat.

Raihan positif ini didapat oleh PTFI melalui kategori *Good Mining Practice Metallic Mineral*. Penghargaan ini membuktikan PTFI sebagai perusahaan yang telah menerapkan kaidah praktik tambang secara baik. Penilaian penghargaan ini dilakukan melalui evaluasi proposal dan presentasi kepada juri dari 11 negara Asean.

Senior Vice President Underground Mine PTFI, **Hengky Rumbino**, menyatakan ini jadi kali bagi PTFI berpartisipasi pada ajang ASEAN Mineral Awards 2023. "Partisipasi ini menunjukkan komitmen PT Freeport Indonesia untuk mempromosikan praktik pertambangan yang baik di wilayah ASEAN. Hal ini dilakukan dengan menciptakan ruang dan peluang yang setara untuk berdialog dan berbagi informasi mengenai keselamatan kerja, aturan teknis pertambangan, pengelolaan lingkungan, dan pembangunan masyarakat berkelanjutan," ujar Hengky.

Ajang ASEAN Mineral Awards 2023 kali ini mengusung tema "*Navigating the Complexities of Managing the World's Biggest Underground Mine Operations in Indonesia*." Ajang ini diikuti oleh sejumlah perusahaan tambang yang mewakili negara-negara ASEAN, dimana perusahaan-perusahaan tersebut telah melewati proses seleksi awal oleh Kementerian terkait di negara asal. Pemenang kompetisi ini secara resmi diumumkan pada acara *Gala Dinner* di Hotel Shoka, Phnom Penh, Kamboja.

Pada acara *Gala Dinner*, hadir Pelaksana Tugas (Plt) Dirjen Minerba Kementerian ESDM Letjen TNI Purnawirawan **Bambang Suswanto** yang memberikan apresiasi khusus kepada PTFI atas penghargaan yang diraih.

"Kami sangat bangga bahwa PT Freeport Indonesia berhasil mewakili Indonesia dan dapat memenangkan perusahaan terbaik dalam penerapan kaidah pertambangan yang baik," katanya.

Bambang melanjutkan, "Kami berharap lebih banyak perusahaan tambang di Indonesia yang mengimplementasikan kaidah yang sama dan dapat menjalankan bisnis mereka dengan cara yang berkelanjutan untuk masa depan tambang yang lebih baik."

Hengky juga menambahkan bahwa kemenangan PTFI untuk kategori Mineral Mining Metallic merupakan cerminan nilai-nilai SINCERE (*Safety, Integrity, Commitment, Respect, dan Excellence*) yang setiap harinya diaplikasikan oleh seluruh karyawan PTFI. "Penghargaan ini merupakan suatu apresiasi positif yang harus menjadi semangat bagi kita untuk terus mengedepankan operasi tambang yang baik, sesuai dengan *core value* SINCERE," kata Hengky.

FOTO	KETERANGAN
Foto 1a-c	Senior Vice President Underground Mine PTFI, <b>Hengky Rumbino</b> , menerima penghargaan <i>Good Mining Practice, Metallic Mineral</i> oleh ASEAN Mineral Awards 2023, di Phnom Penh, Kamboja, pada Kamis (23/11). Penghargaan ini membuktikan PTFI sebagai perusahaan yang



telah menerapkan kaidah praktik tambang secara baik.

Foto 2a-b

PT Freeport Indonesia (PTFI) meraih kemenangan utama pada kompetisi ASEAN Mineral Awards



2023 dalam kategori *Good Mining Practice Metallic Mineral* di Phnom Penh, Kamboja, pada Kamis (23/11).





Foto 3a-b



Senior Vice President Underground Mine PTFI, **Hengky Rumbino**, mempresentasikan proposal PTFI di hadapan 11 dewan juri untuk penghargaan *Good Mining Practice Metallic Mineral* dalam ajang ASEAN Mineral Awards 2023 di Hotel Shoka, Phnom Penh, Kamboja, pada Selasa (21/11).

\*\*\*

**Tentang PT Freeport Indonesia**

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih menghasilkan konsentrat yang mengandung tembaga, emas dan perak. PTFI memasarkan konsentrat untuk memenuhi kebutuhan logam dunia, dengan prioritas pabrik peleburan dan pemurnian (smelter) tembaga dalam negeri, PT Smelting.

Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua Tengah – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode *block caving* terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.

#### Info Kontak

<b>Katri Krisnati</b> Vice President, Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 173947 <a href="mailto:kkrisnat@fmi.com">kkrisnat@fmi.com</a>	<b>Sari Esayanti</b> General Superintendent Media Relations Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 151270 <a href="mailto:sesayant@fmi.com">sesayant@fmi.com</a>
--	--